

Sehr geehrte Damen und Herren,

verunsichert durch die auch für uns bisher unvorstellbaren Ereignisse in der Ukraine erreichen uns vermehrt Anfragen zu unserer Versorgungssicherheit.

Eine aktuelle Prüfung unseres Lieferantenstammes bestätigt, dass wir keine Materialien oder Dienstleistungen von osteuropäischen Lieferanten beziehen.

Ein direkter Ausfall von Lieferungen aus dieser Region hat damit keine Auswirkungen auf unsere Produktion.

Dies gilt besonders für die folgenden Länder, die wir hier noch einmal explizit aufführen, weil sie häufig von Kunden nachgefragt werden:

- Belarus
- Estland
- Lettland
- Moldawien
- Polen
- Rumänien
- Ungarn
- Ukraine
- Russland
- Slowakei

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Rhenotherm Team

Dear Ladies and Gentlemen,

Unsettled by the events in Ukraine, which we could not have imagined until now, we are receiving more and more inquiries about our security of supply.

The current assessment of our supplier base confirms that we do not procure any materials or services from any East European suppliers.

A direct failure of deliveries from this region therefore has no impact on our production.

This applies in particular to the following countries, which we list explicitly here again because they are frequently requested by customers:

- Belarus
- Estonia
- Latvia
- Moldova
- Poland
- Romania
- Hungary
- Ukraine
- Russia
- Slovakia

With kind regards

Your Rhenotherm Team